

北陸新幹線延伸など (2兆1000億円) **大型公共事業優先ではなく**

若者の格差と 次世代が活躍できる社会を 貧困を解消し



学生時代から一貫して返済不要の奨学金の運動にとりくみ、府議会に申し入れも行ってきました。「孫の返済を祖父がやっている」などの声を聞きました。この問題をぜひ府議会で追及させてください

- ▶長時間労働やセクハラ・パワハラを禁止するブラック企業規制条例の制定に全力をあげます
- ▶ヘイトスピーチなど、人権侵害を許さない取り組みを強化します



「返済不要の奨学金制度の拡充」[就活ルール廃止させるな]と求めて政府交渉へ

安心して子育てできる京都を

3人の子供を持つ親として、子供の医療費がかさむ問題は切実です。中学校卒業まで無料にむけ引きつづき運動をすすめます

- ▶中学校でも小学校同様の全員給食を実施します
- ▶認可保育所を増やして待機児童の解消をめざします



暮らしと住環境を守れ

「国保料が払いたくても払えない」「医者にかかれぬ」伏見のみなさんの切実な声！ 国や府の負担を増やし、国民健康保険料の抜本的な引き下げを求めます

- ▶昨年の地震・台風被害の際、現地直行でみなさんの声を聞きました。淀や神川地域などの河川整備を進め、災害に強いまちづくりにがんばります
- ▶深草地域の違法民泊の調査・取り締まりを強化します



各商店街で消費税増税の不安を聞き取り

西山のぶひでは 記者経験を生かし現地直行 生の声を議会に届け、解決に全力をつくします

応援メッセージ

NON STOP KYOTO
河本真智子さん



京都民報の記者時代、私が初めて主催したイベントの取材で知り合ってから、若さと勢いに圧倒されっぱなしです！ フットワークの軽さを府政にも活かしてほしい！ 真摯に話を聞く姿勢と行動力、そして懐っこさが頼もしいです。記者時代に培った取材力を武器にこれからもアチコチで多くの声を拾ってほしいです！

藤森在住6児の子育てママ
武村さかえさん



子育て世代の代表ですが、「すべての世代」が前を向けるような社会の実現を目指してがんばってほしいです。

悪政、生きづらい社会
もう黙っていられない

10年前、高い学費に学生が苦しんでいました。学生の声を市議会へ、府議会へ、国会へ届けたとき、私たちによりよくなったのは日本共産党だけでした。祖父・西山秀尚元府議の活動を見て育ち、久守一敏元府議、故上原裕見子元府議らを取り組んできた、住民の願いを実現するまであきらめずに働く日本共産党の姿に共感しました。

今度こそ私にこの活動を引き継いでください。馬場こうへい府議と、日本共産党の30代2人、住民のみなさんの声のあるところへすぐにかかけ、解決のため全力で走ります。

馬場府議とともに
若い2人で全力！

日本共産党

西山のぶひで 32歳

にしやま 頌秀 1986年伏見区淀で生まれる。京都市立日吉ヶ丘高校、立命館大学文学部卒。京都民報社を経て、日本共産党伏見地区委員会勤務。京都市保育園保護者会連合協議会副会長

活動地域 淀、淀南、納所、横大路、下鳥羽、羽束師、久我、久我ノ社、板橋、住吉、竹田、藤森、藤城、深草、砂川、稻荷

西山のぶひで

伏見民報 日本共産党伏見地区委員会は、上記の見解を発表しました。
2019年2月 発行：日本共産党伏見地区委員会 〒612-8081京都市伏見区新町10丁目 電話：075-611-9135

府会

問われているのは **住民の声を議会に届ける**
[知事に何でも賛成]議員 か **日本共産党の議員** ですか

2018年12月議会
意見書・決議案の議決結果

| 件名 | 提案党派 | 議決結果 | 賛否の状況 | | | | | |
|-----------------------------------|------|------|-------|----|----|----|----|---|
| | | | 共産 | 自民 | 府民 | 公明 | 維新 | 無 |
| 国民健康保険料(税)を協会けんぽ並みに引き下げることを求める意見書 | 共産党 | 否決 | ○ | × | × | × | × | × |
| 消費税の10%増税中止を求める意見書 | 共産党 | 否決 | ○ | × | × | × | × | × |
| 子どもの医療費助成を拡充し、中学卒業まで窓口無料化を求める決議 | 共産党 | 否決 | ○ | × | × | × | × | × |

アベ暴走政治の京都持ち込みは許しません 伏見のいのち・くらしを守る日本共産党市議団

命、くらし、仕事を守る たしかな力

3期12年 **伏見のみなさんと力あわせ 地域の願い実現に全力**

赤阪仁 市会

あかさかひとし

プロフィール
高知大学卒。小学校教諭を経て、市会議員3期。赤阪仁 伏見区 市会
66歳。文化環境委員会副委員長。

消費税10%ストップ。9条改憲・原発再稼働NO!

住まいよい伏見のまちづくり これまでも、そしてこれからも

鴨川の整備要求が実現

養豚場や自動車解体工場などに不法占拠されていた鴨川の京川橋背割堤。住民のみなさんから「悪臭がする」「景観がだいなし」と声が寄せられていました。伏見の共産党議員団は行政の責任を追及し、井上さとし参議院議員も国会で取り上げました。また、グランデュール鴨川マンション管理組合のみなさんとも力を合わせて粘り強く運動、交渉して緑地公園が完成しました。

淀大橋に全国で初めて「防風雨壁」を設置

淀大橋は美豆小学校に通う子どもの通学路です。雨風が吹くと「帽子が飛んでしまう」「傘をさして通れない」「何かさざるものがほしい」「小学1年生が欄干から下をのぞくと落下してしまう」などの声が寄せられていました。地域のみなさんや(故)上原ゆみ子府議と一緒に要望して実現しました。

神川に新しい中学校がほしい!

神川中学校は京都一のマンモス校です。「校舎は増築されたけどグラウンドはまだ狭い」「部活は交替制で毎日練習できない」。地域のみなさんと京都市に申し入れてきましたが、市教委は保護者の願いに背を向けたままです。中学校新設は住民のみなさんの待ったなしの切実な要求です。